

BIG ISSUE

Operasi Patuh Semeru 2024, Polisi Kota Blitar Beri Bunga dan Coklat Bagi Pengendara Tertib

Achmad Sarjono - KOTABLITAR.BIGISSUE.ID

Jul 29, 2024 - 06:57



KOTA BLITAR - Upaya kepolisian dalam mencegah terjadinya aksi pelanggaran dan menekan angka kecelakaan aktif dilakukan.

Satlantas Polres Blitar Kota dalam pelaksanaan Operasi Patuh Semeru 2024

memberikan hadiah bunga dan coklat kepada para pengendara yang tertib berlalu lintas.

Pemberian hadiah itu dilakukan untuk melakukan pendekatan dan memotivasi kepada Masyarakat untuk berlaku tertib dan bertatakrama dalam berlalulintas.

Hal itu seperti diungkapkan oleh Kasat Lantas Polres Blitar Kota AKP M. Taufik Nabila, S.H, S.I.K saat memimpin Operasi Patuh Semeru 2024 di persimpangan Jalan Kawi Kota Blitar.

“Operasi ini bagian dari upaya menekan angka pelanggaran yang outputnya meminimalisir kecelakaan,”kata AKP M. Taufik, Sabtu (27/7).

Dalam Operasi Patuh Semeru 2024 yang digelar mulai tanggal 15 hingga 28 Juli 2024, Satlantas Polres Blitar Kota tidak hanya melakukan penertiban terhadap pelanggar lalu lintas, namun juga memberikan reward kepada sejumlah pengendara yang mematuhi ketertiban berlalu lintas.

"Penindakan, teguran dan reward kami lakukan sebagai upaya sosialisasi tentang tata tertib berlalulintas kepada Masyarakat,"pungkas AKP M. Taufik.

Seperti halnya pada operasi kali ini, tampak petugas dari Satlantas Polres Blitar Kota memberikan bunga dan kue Cokelat kepada pengendara yang tertib.

“Total ada sekitar 50 pengendara yang kita kasih bunga dan coklat, kemudian untuk pengendara yang kurang tertib kami tegur secara lisan,”ujar Kanit Pengaturan Penjagaan Pengawasan dan Patroli (Turjawali), Satlantas Polres Blitar Kota, Ipda Suratno

Ia menghimbau agar pengendara patuh terhadap peraturan lalu lintas seperti menggunakan helm, berkendara dengan kecepatan aman, memastikan kelengkapan surat kendaraan dan sebagainya.

Salah seorang pelajar Kota Blitar, Akhwat (17) mengaku kaget saat ada beberapa Polisi berada di lampu merah.

Meskipun demikian, Akhwa merasa senang karena mendapat bunga dan coklat dari Polisi.

“Tadi pak Polisi mengucapkan terimakasih karena saya sudah tertib dan mematuhi aturan lalulintas, lalu dikasih coklat,”ujarnya sambil tertawa. (*)